

桃陵中だよい

京都市立桃陵中学校 校長 浅井 晃
7月20日号 令和3年7月20日

学校教育目標

『自ら学ぶ 豊かな心をもつ
社会に貢献する 生徒を育む』

1学期を振り返って

京都市では7月12日より「まん延防止等重点措置」が解除されました。しかし、感染力の強いとされる「デルタ株」という新型コロナウイルスの変異株の日本中での広がり、夏に向けての人の動きがこれから活発になることにより、感染の再拡大が心配されています。

今年はコロナ禍の中、できること・できないことを区別しながら学校生活を送っています。公共交通機関を利用する1,2年生の「科学センター学習」は、しかたなく中止となりました。しかし、昨年度は実施できなかつたプールでの「水泳学習」は感染防止対策をしっかり行って、2年ぶりに実施することができました。プールでの歓声が校長室まで届いていました。



7月1日には、体育館において「生徒総会」が開催されました。生徒会本部役員はもちろん各クラスの代表委員の発言者も、しっかりした発言で生徒による“自治活動”がしっかりできているなあと感心しています。また、どの学級目標もクラスのみんなの気持ちが入っていると感じました。これから、個性のある学級活動を期待しています。



部活動は「緊急事態宣言」のため一度「停止」となりましたが、解除された6月21日より時間を短縮して「再開」されました。3年生最後の「夏季大会」は無観客で実施と決まり、すでに始まっています。どの種目の人たちにも、あきらめない気持ちを最後まで持ち続けている“桃陵魂”がありました。応援していてとても誇りに感じました。これからの種目の人たちも、最後まであきらめないで頑張ってほしいと思います。運動部も文化部も3年間努力してきたことを、すべて出し切って欲しいと思います。

2学期に向けて

さあ、明日より夏休みです。1学期の復習・夏休みの課題・2学期の予習などの学習活動を頑張ることや、1,2年生は部活動も頑張ることはもちろんですが、少し時間があるこの時期に“自分を知る”ということをして欲しいと思います。

コンピュータのAI・ロボットなどの科学技術の進歩や社会の変化により、みなさんが大人になる10年後(遅くとも20年後)には、「現在ある職業以外の職業」に就く人の方が多くなるのではないかという考えがあります。AI・ロボットと人の違いは「人間性」です。これから約10年間、この「人間性」をしっかりと磨いて欲しいのです。そのためには“自分”はどんな人間なのか、何が好きで、何に興味があるのか、そして何になりたいのか、考えてみてください。この夏休みに“自分”について考えてみましょう。

保護者のみなさんへ

京都市では12歳以上を対象とした新型コロナワイルスワクチンの接種が開始されます。7月17日以降に順次、接種券が送付をされることです。詳しくは、7月17日の配布プリント「新型コロナワイルスワクチン接種に関わるお知らせ」をご覧ください。また「夏季休業期間中の健康管理について」も合わせてお読みいただき、ご家族の体調・健康管理の徹底・保健衛生意識の向上と実践を引き続きよろしくお願ひします。

今後の予定

7月21日(水)夏季休業 開始

26日(月)夏季休業中 学習会 ①8:45～ ②9:40～ ※部活動10時30分～

27日(火)夏季休業中 学習会 ①8:45～ ②9:40～ ※部活動10時30分～

28日(水)夏季休業中 学習会 ①8:45～ ②9:40～ ※部活動10時30分～

29日(木)TSS(桃陵サマーサミット)9:00～11:30 ※部活動 午後のみ

8月 4日(水)9月分給食予約システム申込 メ切日

10日(火)学校閉鎖日 開始 ※部活動実施可能日は、9日(月)で終了

17日(火)学校閉鎖日 終了 ※部活動実施可能日は、18日(水)から

19日(木)午後:小中学校合同研修会 ※部活動 午前のみ

23日(月)3年2組授業回復日①②③④ 午後:校内研修会 ※部活動 なし

24日(火)3年2組授業回復日①②③④ ※部活動 午後のみ

25日(水)2学期始業式(集会・身体計測・英語課題)

京都市中学校生徒会サミット 14時～ 於;京都市総合教育センター